

Comment cueillir des fleurs sauvages durant l'hiver

NORMAND CARON

48



Avec la morte saison qui arrive à grands pas, certains amateurs de nature seront bientôt privés de la jouissance de ce qui, durant l'été, leur procure un grand bonheur: les fleurs sauvages.

Il existe pourtant plusieurs moyens de satisfaire à l'année longue sa passion pour les fleurs sauvages. Il y a bien sûr la lecture et la contemplation de manuels spécialisés illustrés, on pense aussi au classement et au rangement dans un herbier des espèces récoltées durant les saisons plus clémentes. Il ne faudrait pas cependant oublier la collection de timbres. La collection de timbres! me direz-vous. Mais qu'est-ce que cela vient faire avec les fleurs sauvages?

On a vu apparaître depuis quelques années un nouveau type de collection de timbres qui se révèle de plus en plus populaire chez les amateurs de tout âge: on l'appelle la collection

thématische. Ce genre de collection réunit les vignettes selon leur sujet par contraste à la philatélie traditionnelle qui les collectionne par pays. Ainsi on pourra, à l'aide de timbres provenant de tous les pays, se constituer une collection de ses plantes préférées. Il y a suffisamment de timbres émis à travers le monde pour aborder des thèmes comme les arbres, les plantes médicinales, les roses, les plantes aquatiques, les cactus, etc...

Pour vous montrer la diversité des sujets possibles, nous vous présentons ici quelques timbres qui représentent des edelweiss, cette petite plante sauvage qui pousse dans les régions montagneuses européennes, habituellement sur des sommets de plus de 1 000 mètres. On connaît aussi cette petite fleur tout de même assez rare, sous les noms de pied-de-lion ou encore d'étoile d'argent.

On peut trouver des timbres représentant des edelweiss en Andorre (minuscule état entre la France et l'Espagne dans les Pyrénées), en Pologne, en Tchécoslovaquie, en Bulgarie, en Roumanie, en Espagne, en Yougoslavie, au Japon, en Allemagne et, bien sûr, en Suisse, pays alpin par excellence.

Dernier détail: la plupart des timbres à ce sujet se négocient chez les marchands pour quelques cents seulement chacun.

Bonne cueillette.

La Société Philatélique de la Rive Sud
PRÉSENTE
**LA PHILATÉLIE
JAPONAISE**
par M. Hervé Pelletier

Cette conférence aura lieu
le 22 janvier 1990 à 20h
au Centre culturel,
100, rue Saint-Laurent Ouest, Longueuil

ADMISSION GRATUITE